

El programa festivo de hoy tendrá como protagonistas a las txarangas

■ A. L.

El programa festivo de los 'Santagos' anuncia para hoy la celebración de la habitual bocadillada popular que dará paso al concurso de canciones de txarangas.

Debido al éxito de la actividad de la bocadillada con refresco, la comisión de Txarangas ha decidido ampliar el número de bocadillos a 600.

Hay que tener en cuenta que cada año, desde que comenzó la actividad, se ha tenido que ampliar la cantidad de bocadillos que vende la comisión en la plaza, ya que siempre se terminan, e incluso «en alguna ocasión no ha habido bocadillos para los txarangeros que han estado trabajando en el puesto de la plaza y hemos tenido que ir a comer bocadillos a otro lado», explica uno de los actuales responsables de la comisión en la actualidad, Santi Sarmiento.

El reparto de bocadillos comenzará a las 21.00 horas.

Concurso de canciones

Posteriormente, a las 22.30 horas, comenzará el concurso de canciones de txarangas, también en la plaza Cardenal Orbe. Las txarangas tendrán la posibilidad de demostrar su habilidad con los instrumentos y su conocimiento de las canciones de txarangas. A cada txaranga se le ha asignado ya una canción con la que deberá participar en el concurso.

La txaranga Irulitxa actuará fuera de concurso.

Los premios serán de 300 euros para instrumentos para la txaranga que quede en primer lugar, 200 euros para la adquisición de instrumentos para el segundo y 100 euros para el mismo fin, en el tercer premio.

El Ayuntamiento de Ermua rectifica las retribuciones aprobadas en pleno

La corporación aprueba retirar la propuesta de liberación de personas colaboradoras de los grupos de la oposición

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua rectifica su informe en materia de retribuciones para no incurrir en nulidad legal.

La corporación ermuarra aprobó en una anterior comisión informativa y en pleno rectificar sus retribuciones en el apartado de liberaciones para los grupos políticos de la corporación, puesto que existe un problema legal para atribuir estas liberaciones a personas que no sean concejales.

En principio, el alcalde, Carlos Totorika, ofreció la posibilidad de tener un concejal liberado a media jornada a los grupos de la oposición. Irabazi y Ahal da Ermua declinaron esta invitación y otros partidos plantearon la posibilidad de que la liberación se pudiera trasladar a otra persona del partido que no fuera concejal.

El alcalde accedió a este acuerdo, aprobado en pleno, aunque una vez contrastado con la Secretaría del Ayuntamiento, se ha determinado que no es posible legalmente.

De momento se estudia la posibilidad de mantener la propuesta o buscar una solución acorde con las necesidades de los grupos políticos, aunque el apartado de estas liberaciones ya se retiró en el anterior pleno celebrado en el Ayuntamiento, para no incurrir en la nulidad de toda la propuesta de las retribuciones a los concejales municipales y «corregir este error involuntario», según informaba el primer edil local.

En el caso de la liberación de concejales no se plantearía ningún problema, porque la ley permite que



Imagen del primer pleno que se celebró en el Ayuntamiento en esta legislatura. ■ A. LASUEN

los representantes políticos tengan la posibilidad de contar con una liberación para desarrollar sus tareas. El problema se plantea cuando los ediles renuncian a esta liberación y trasladan esta posibilidad a personas de su grupo político que colaboran con ellos en las tareas de estudio de las propuestas municipales.

Las personas que colaborarían con estos grupos se convertirían en funcionarios eventuales, ya que en materia de función pública el funcionario no contempla la situación que se ha pretendido establecer en Ermua, de liberación en la colaboración con los grupos políticos.

El secretario municipal, J. Antonio Fernández, explicaba en pleno que en estas liberaciones se habla de funcionarios, aunque sea personal de confianza que se elige de forma diferente a un concurso público.

Pese a que la votación fue diferente en la previa comisión informativa, en el último pleno celebrado en el municipio, Bildu, EAJ-PNV, Ermua Ahal da e Irabazi se abstuvieron y PSE-EE y PP votaron a favor de la desestimación.

Primera propuesta

La propuesta que planteaba en un comienzo el equipo de gobierno so-

cialista incluía 6 liberaciones y media, frente a las 4 y media que existían en la anterior legislatura. Sería una liberación a media jornada para cada grupo de la oposición y 4 liberaciones para el equipo de gobierno.

El alcalde, Carlos Totorika, insistió en que «lo que se plantea es un esfuerzo por parte del equipo de gobierno, que cobra 80.000 euros menos que en la anterior legislatura y aportar 100.000 euros más para que los concejales de la oposición tengan tiempo para trabajar los diferentes temas». En definitiva, se planteaban 20.000 euros más que en la legislatura anterior para los salarios de los ediles de la corporación ermuarra.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Rey Gitano	20.30
Terminator. Génesis	20.30
Del revés (Inside Out)	20.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de	

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu Pasealekua, 6).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Aramburu (Gipuzkoa Etorbidea, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

MUTRIKU

AGOSTO



Las cuatro abanderadas, en las pruebas que realizaron ayer. :: FOTOS GORRITIBERIA



Los Gigantes y Cabezudos ambientarán las calles.



El baile de la 'Larrain Dantza' se celebrará a las 20.00 horas.

Hoy arrancan las Malen jaiak

Se celebrará la tradicional tamborrada de Mandazketa y la Gazte Eguna pondrá el ambiente y el colorido

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. Hoy se inician las populares Malen Jaiak donde los numerosos actos, unidos al calor y la necesidad de fiesta, harán que muchos mutrikuarras y visitantes abarroten las estrechas calles de la villa marinera. El programa oficial y el programa complementario se ha editado en un único librito, y para hoy vispera de la patrona, se anuncia la

Gazte Eguna.

A las 11.00 de la mañana saldrán desde el Gaztetxe la comitiva de albokalaris que sin duda pondrá el punto festivo por toda la villa. A las 11.30 se anuncia la reunión de jóvenes en torno al Gaztetxe donde se entregarán las camisetas y a las 12.00 en punto se iniciará el txikiteo con los albokalaris. A las 14.30 se realizará la foto oficial para pasar a la comida popular que será servida en la Plaza del Mercado. A las 17.00 se anuncia otra de las novedades de las presentes fiestas con la sesión de Slackline o equilibrios sobre la cuerda, organizado por 'Sorginerreka Eskolada Taldea'. A las 18.00 se lanzará el txupinazo oficial y justo en

ese momento saldrá la comparsa de Gigantes y Cabezudos acompañados por la Banda de Txistularis. A las 19.30 saldrá desde el Gaztetxe el grupo Eonian Elektrotxaranga, de Donostia, y justo en ese momento se anuncia la Salve donde intervendrá el Coro Parroquial. A las 20.00 se reunirán todos en la plaza Txurruka para bailar la 'Larrain Dantza' que poco a poco va uniéndose cada vez a más participantes y nada más finalizar el mismo comenzará el DJ Oihan Vega en la plaza, actuación que seguirá tras la tamborrada.

Tamborrada de Mandazketa

La tamborrada de Mandazketa será una vez más el acto que más públi-

co congregate, no en vano unirá 130 participantes con 75 mujeres y 55 hombres a las ordenes de Itziar Galdós y Unai Centeno con Aitzol Eizagirre, Gotzon Flores, Domeka Arruabarrena y Zigor Basterretxea 'Txordo' de gastadores y Laine Andonegi, Lide Salas, Elena Alberdi 'Papardo' y Leire Garalde de abanderadas.

La tamborrada saldrá interpretando la 'Marcha de San Sebastián' y una vez llegados a la Plaza de Abajo, interpretarán las piezas 'Diana', 'Iriyarena', 'Tatiago' y 'Mutriku Erria' para volver a la plaza Txurruka e interpretar todas las obras que son la 'Diana', 'Iriyarena', 'Tatiago', 'Polka de Tambores', 'Retreta', la difícil 'Mandazketa', para concluir con 'Mu-

triku Erria', las dos últimas del desaparecido Zezilio Pagoaga, y dar paso a la fiesta con 'Goiburur' de Pepe Andoain.

Nada más concluir la tamborrada se iniciará la segunda vuelta del DJ Oihan Vega, mientras que tras el capítulo reivindicativo, en Beheko Plaza se celebrará el txupinazo alternativo con miembros de Gure Ametsa, que cumplen 50 años, el grupo de Acordeones, que cumplen 25 años, Mutriku Futbol Taldea, que han logrado el ascenso a la División de Honor, y la escuela de pelota Danok Bat, flamante campeón de Euskal Herria de cesta punta por segundo año consecutivo. El acto que suele ser de lo más singular lo organiza Bertso Eskola. Tras el acto comenzará el concierto con los grupos Auskan, de Mutriku, y The Mocker's, de Durango, en el Gaztetxe. Recordar que todos los actos serán totalmente gratuitos.

SORALUZE-PLACENCIA

Fronton Team se proclamó vencedor del campeonato de Fútbol 7

:: NEREA ISASTI

SORALUZE. El sábado se disputó la final del campeonato de Fútbol 7 entre los equipos Fronton Team y Kastakuak, resultando ganadores los primeros.

El resultado fue de 5 a 3 y en la entrega de premios estuvieron presentes el alcalde Iker Aldazabal y el concejal de deportes Ramón Gallastegi.

Por otra parte, también se jugó la final del campeonato de pelota en memoria de Iñaki y Asier, siendo los ganadores Asier Fernández y Jokin Oregi.

Ambos eventos son el preámbulo de las fiestas de Santiago y Santa Ana, que darán comienzo el día 24.



Fronton Team (de verde) y Kastakuak (rayas), tras la entrega de premios. :: ISASTI

ERMUA

Begigabeak gana el play back 2015

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La txaranga Begigabeak ha resultado ganadora del concurso de play-back 2015 con la coreografía 'The Cats'. El segundo lugar de la clasificación fue para Zaratatsuk con una puesta en escena sobre el bombardeo de 'Gernika' y el tercero fue para Nagixak, con 'Tazán'.

Diez fueron los montajes y actuaciones presentadas por otros tantos grupos y el denominador común fue la calidad y el esfuerzo realizado por todos los participantes. El jurado ha estado integrado por jóvenes de Eibar y Elgoibar y el Taller Municipal de Teatro presentó la gala y amenizó el espacio y el tiempo necesario para montar la actuación de los grupos y para su relevo.